

**Pepe Grillo**  
pepegrillocronica@gmail.com



## Fiesta panista en el Edomex

La posibilidad de que se concrete la alianza Va por México en el Edomex es cada día más pequeña.

Los panistas ya comenzaron su fiesta. Ya prendieron todas las luces, pusieron las cumbias a todo volumen y repartieron chelas.

No van recular. No sacarán de la juggedada a Enrique Vargas, su aspirante, para abrirle paso a la que resulte candidata priista.

**Y tampoco resulta creíble que el grupo priista del Estado de México vaya a entregar la plaza sin pelear.** Tienen, por el contrario, que irse con todo. Para cuando lleguen los tiempos del tricolor, digamos dentro de un mes, los panistas ya no meterán reversa. De modo que en la boleta 2023 del Edomex puede haber cuatro o cinco candidatos, lo que constituye un escenario en el que casi nadie había pensado.

### Arranque errático

Tal parece que la decisión política de detener a Jesús Murillo Karam tomó por sorpresa a la gente de la FGR que arrancó el proceso tropezándose.

Primero detuvieron por error a un hermano del ex procurador y después el juez de control que lleva la causa los regañó en público por llegar sin la debida preparación.

**La 4T tiene problemas para esclarecer los hechos y entonces se lanza a lo que sí puede hacer: detener a quienes fraguaron "la verdad histórica".**

Es una salida a la que le piensan sacar toda la raja política, aunque quienes secuestraron, asesinaron y después desaparecieron los cuerpos de los normalistas sigan impunes. Lo importante, se sabe, es controlar la narrativa, para demoler la verdad del sexenio anterior y poner sobre la mesa otra verdad, una modelo 4T.

### Pasarela en puerta

Para esta semana Morena tiene listo otro acto anticipado de campaña, ahora cubierto con el manto de sesión plenaria en la que los invitados principales serán, ya lo adivinó usted, las corcholatas 2024.

En efecto, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard y Adán Augusto López se someterán al aplausómetro de los diputados. Ya se verá quién ganará la encuesta de San Lázaro.

**Hay otros invitados, pero la atención estará centrada en el estado que guarda la competencia entre ellos tres para quedarse con la nominación presidencial de Morena.**

También irá el dirigente Mario Delgado, que fue parte de esa bancada, para explicarle a los legisladores de su partido cómo le harán para sacar adelante el Congreso Nacional de Morena que arrancó con el pie izquierdo.

### Contra la militarización

Luis Donaldo Colosio no se mete en los grandes temas nacionales, pero rompió su propia regla al demandar al gobierno federal que no integre la Guardia Nacional al Ejército. **A decir del alcalde de Monterrey la militarización de la seguridad pública solo hará que el conflicto suba de nivel y el día de mañana habrá más niños huérfanos y más madres que se queden sin familia.**

Colosio, que es el aspirante del MC a presidente más mencionado en las encuestas, no se anduvo por las ramas. Aseguró que las fuerzas armadas están siendo sobre utilizadas para labores que no les corresponden, sino que van en contra de su formación.

Ya se verá si su partido lo secunda para dejar en claro que esa es la opinión de Movimiento Ciudadano en su conjunto. •

